

Wahlprogramm der dfA

Überarbeitet in der 2.Fassung

Unter Berücksichtigung aller Optionen einen Staat in seiner Verantwortung zu regieren, haben wir im Folgenden ein Wahlprogramm für unsere Partei „Demokratie fürs Auenland“ (kurz dfA) entwickelt, welches die wichtigsten Aufgaben des Staates verantwortungsvoll zu regeln pflegt. Unsere Partei soll die Mitte der Gesellschaft repräsentieren. Folgender 10-Punkte-Plan liegt uns dabei besonders am Herzen:

1. Sozialsystem



Ein Sozialsystem für den Staat ist zentraler Bestandteil für eine hohe Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger. Deshalb möchten wir folgende Ideen durchsetzen:

- Mindestlohn
- Jobgarantie
- Essenmarken für Geringverdiener
- Medien-Subventionen für Nachrichten

2. Zölle / Steuern



Ohne Unternehmen gäbe es keine Arbeitsplätze. Die Unternehmensführer tragen eine hohe Verantwortung, welche wir sehr respektieren und unterstützen möchten.

- Niedrige Zölle auf Waren bei einer stabilen Währung
- Steuerentlastungen für Unternehmer

3. Sicherheit



Die Sicherheit des Staates ist von hoher Bedeutung für ein friedliches Zusammenleben

- Mehr Polizeistellen für Arbeitsplätze und Sicherheit
- Hohe Geldstrafen bei Diebstählen

4. Sport



Auch sportliche Aktivitäten sollten unter den ganzen Verpflegungsmöglichkeiten nicht zu kurz kommen. Deswegen möchten wir Förderprogramme finanziell unterstützen und Anreize für ein aktives und fittes Leben im Staat schaffen.

- Förderprogramme
- Sportturniere mit Preisen

5. Freies WLAN – Mit konkreten Ansätzen



Wir als Partei haben einen eigenen progressiven WLAN-Plan geschaffen, der auch umsetzbar ist und nicht nur Wahlkampfversprechen.

6. Förderung von Live-Musik und Veranstaltungen



Auch das kulturelle Angebot an Musik soll nicht zu kurz kommen. Wir möchten Räumlichkeiten für Probemöglichkeiten für Auftritte zur Verfügung stellen und Konzerte mit finanziellen Mitteln fördern.



7. Am Ende des Tages: Happy Hour

Ein bisschen Spaß muss sein. Wir überlegen eine Happy Hour mit speziellen Aktivitäten zu gestalten, um die Stimmung aufzuheitern. Wenn mit dem Grundgesetz vereinbar und von allen akzeptiert, erwägen wir die Möglichkeit einheitlicher Programme unter Musik in bestimmten Räumlichkeiten anzubieten.

8. Bürgersprechstunde



Wir sind der Ansicht, dass alle Bürgerinnen und Bürger auch im Laufe der Regierung noch aktiv an wichtigen Entscheidungen beteiligt sein sollen. Deswegen suchen wir den direkten Dialog und möchten in mit einer Fragerunde die Möglichkeit bieten, aktuelle Probleme aufzuzeigen und Lösungen anzubieten.

9. Gleichberechtigung



Jeder Bürger des Staates sollte die gleichen Chancen auf Arbeitsplätze und Heirat haben. Deswegen erwägen wir eine Frauenquote/Männerquote einzuführen und gelten mit unserer Partei als Vorreiter für Gleichberechtigung und einer ausgeglichenen Anzahl an Frauen und Männern.

10. Qualitätskontrolle für Nahrungsmitteln



Auch die Gesundheit sollte nicht zu kurz kommen, weswegen wir gesetzliche Regularien für Lebensmittelkontrollen durchsetzen wollen um hygienische Standards zum Wohle aller zu erreichen.

Über Ihre Unterstützung würden wir uns sehr freuen, jede Stimme zählt! Gestalten sie mit uns die Zukunft von Auenland!

Gezeichnet:

Thore Koritzius, Irina Jun, Henning Strehlow, Greta Belz, Paul Essenberger, Kaja